

dévouement des prêtres éducateurs, en particulier de celui qui venait de quitter la terre, et il dit leur mort, tout embaumée de consolations célestes et digne couronnement d'une vie d'abnégation. Il exprima le voeu que Saint-Gérard continuât à fournir de ces hommes-là à l'Eglise.

A 1 heure avait lieu la translation des restes mortels au Collège de L'Assomption. Pas moins de 25 voitures suivaient à son dernier séjour celui qui a toujours édifié — enfant, écolier, séminariste et prêtre — le peuple de Vaucluse. Monseigneur fit lui-même l'inhumation.

Notre ami dort maintenant dans le calme de la crypte, attendant, auprès de nos chers anciens, qui s'y sont couchés, le grand réveil et, nous l'espérons, " les gloires éclatantes qui sont réservées à ceux qui ont enseigné les voies de la justice à plusieurs ".

R. I. P.

UNION SAINT-JEAN

M. l'abbé Prosper Lafortune, décédé le 4 août dernier, était membre de l'UNION SAINT-JEAN, *Section d'une Messe.*

G. DAUTH, ch.

Secrétaire de l'Union Saint-Jean.
